

AUS EIGENER UND FREMDER FEDER

Besuch der "Sieben Gemeinden"

23.08.1996 15:58 von Heike Arnold (Kommentare: 0) Kreisverband für Gartenbau und Landespflege bietet Fahrt an

Besuch der „Sieben Gemeinden“

Kreisverband für Gartenbau und Landespflege bietet Fahrt an

Vom 5. bis 8. September bietet der Kreisverband für Gartenbau und Landespflege e.V. Landshut eine Fahrt in die „Sieben Gemeinden von Asiago“ mit Aufführung des historischen Schachspiels in Marostica an.

Am 5. September ist Abfahrt von Rottenburg aus mit Zugsteigemöglichkeiten in Neufahrn, Essenbach, Landshut, Geisenhausen, Vilsbiburg und je nach Teilnehmern auch in anderen Orten entlang dieser Strecke. Über Rosenheim, Inns-

bruck, Brenner, Bozen bis nach Mezzocorona wird gefahren und dann weiter nach Trento durch das Fersental, Caldonazsee über Vattero, Lavarone in die Hochebene von Asiago nach Canove di Roana, wo Quartier bezogen wird und von wo aus die Ausflüge gestartet werden.

Am zweiten Tag wird nach dem Frühstück das neue Heimatmuseum in Roana besichtigt und dann weiter durch die Hochebene von Asiago gefahren, um dort einen Eindruck von dem Gebiet auf dem Südhang der Alpen zur Brenta und Poebene zu erhalten. Nach dem Mittagessen steht Breganze auf dem Programm, wo eventuell eine Weinkellerei besichtigt wird mit Gelegenheit zum Weinkauf. Weiter geht es dann nach Marostica, wo nach dem Abendessen um 21 Uhr das „Historische Schachspiel mit lebenden Figuren“ (ca. 500 Personen in historischer Kleidung und 20 Pferde) auf dem Marktplatz von Marostica angeschaut wird.

Am dritten Tag führt die Fahrt nach Bassano del Grappa mit Besuch des dortigen typisch italienischen Wochenmarkts und auch Fahrt zum „Monte Grappa“ mit dem Ossario aus dem Ersten Weltkrieg. Nach dem Frühstück des vierten Tages heißt es Abschied nehmen und die Heimfahrt anzutreten.

Für die Fahrt sind noch einige Plätze frei. Anmeldungen bei Manfred Obst, Neufahrn, Telefon 08773/576.

Landshuter Zeitung
23.08.96